

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 18 mei 2014 9:30
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: DN 18/05/2014
Bijlagen: PDF 180514.pdf

The screenshot shows the homepage of Dounia News. At the top, it says "REVUE DE PRESSE HEBDOMADAIRE" and features a large, colorful logo for "Dounia News". Below the logo, a green bar contains the text "Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 18 mai 2014". A dark blue navigation bar below the green bar has three categories: "MAROC", "BELGIQUE", and "INTERNATIONAL". To the right of the navigation bar, there is a link "DÉCLARATION DE REVENUS 2013". The main content area has a yellow header "Catastrophe minière à Soma en Turquie". Below this, there is a quote in Arabic: « راجعون إلى الله وإنما ». The main text of the article is in French: "Au nom de tous les internautes lectrices et lecteurs de Dounia News je présente mes condoléances à tous les membres des familles victimes du drame qui a surpris et secoué tout le peuple turc. Je présente également mes condoléances à toutes les familles touchées par cette tragédie. Comme je rends hommage à tous les mineurs tués dans cette catastrophe, comme j'envoie mes pensées et mon partage de tristesse et de malheur, aux familles et aux proches des victime de Soma." At the bottom of the article, there is another quote in Arabic: « لم يتمكن وثيق راجعكم الله عز ». The entire content area is framed by a light blue border.

REVUE DE PRESSE HEBDOMADAIRE

Dounia News

Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 18 mai 2014

MAROC BELGIQUE INTERNATIONAL

DÉCLARATION DE REVENUS 2013

Catastrophe minière à Soma en Turquie

« راجعون إلى الله وإنما »

Au nom de tous les internautes lectrices et lecteurs de Dounia News je présente mes condoléances à tous les membres des familles victimes du drame qui a surpris et secoué tout le peuple turc. Je présente également mes condoléances à toutes les familles touchées par cette tragédie. Comme je rends hommage à tous les mineurs tués dans cette catastrophe, comme j'envoie mes pensées et mon partage de tristesse et de malheur, aux familles et aux proches des victime de Soma.

« لم يتمكن وثيق راجعكم الله عز »

Le magnifique documentaire de la BBC Science et islam enfin en Français (vidéo)

Publié par ALERTE TV FRANCE WEB TV

Réalisé en trois parties (Le langage de la science / l'empire de la raison / et le pouvoir du doute), le magnifique documentaire de la BBC "Science et islam" est désormais disponible en Français. Passionnant du début à la fin.

1. http://www.dailymotion.com/video/xy8kkl_01-science-et-islam-le-langage-de-la-science_webcam
2. http://www.dailymotion.com/video/xy8vq8_02-science-et-islam-l-empire-de-la-raison_news
3. http://www.dailymotion.com/video/xy8wt2_03-science-et-islam-le-pouvoir-du-doute_webcam

POINT DE VUE

L'HOMME-ORCHESTRE



Déjà en juin 2013 j'ai écrit un article au sujet de mon ami, Mohamed Larbi Khetouta au moment où il a reçu un prix culturel de la part du Conseil Culturel de la Ville de Scherpenheuvel-Zichem.

Larbi Khetouta, est né à Tanger le 4 juin 1947, médecin Fytotherapeut de profession, marié il a deux enfants, actuellement pensionné est à lui seul toute une institution en soi. Nous avons ensemble suivi l'école primaire de l'Emsallah et le collège Ibn Batouta à rue Jozaphat à Tanger. A la troisième année secondaires nos chemins se sont éloignés et j'ai perdu complètement sa trace. Mais j'ai gardé précieusement son souvenir. Le destin a voulu qu'un jour en 1978 nos chemins se sont recroisés de nouveau, cette fois en Belgique et, depuis lors notre amitié d'antan a repris son cours.

Depuis notre tendre enfance, il a été un écolier et un ami d'enfance généreux et bienveillant, serviable et tolérant. Déjà à l'âge de 15 ans il écrit et met en scène sa première pièce de théâtre 'Le riche et le pauvre' pour 'Risalat Attalib' une organisation estudiantine dont il était membre créateur et qui existe encore.

Lire la suite de l'article : <http://wp.me/pUmlI-TZ>





Skhiratgate : la montagne a accouché d'une souris... au prix fort !!

Le Forum « Skhiratgate MRE » du samedi 10 mai 2014, organisé par le ministère chargé de la communauté marocaine résidant à l'étranger, est un flop médiatique mettant à jour la non-maitrise du dossier MRE et la déficience intellectuelle qu'incarnent les initiateurs de l'évènement.

Une concertation avec la société civile genre « Fastfood » ne s'improvise pas en une demi-journée, puisque la matinée a été consacrée aux prises de paroles d'ouverture des officiels ! Un vrai dialogue est un travail d'institutions initiées à cet effet avec des synthèses d'études établies sur une longue période et sur un échantillon large et représentatif.

Lire la suite : <http://wp.me/pUmLI-U5>



COMMUNIQUE DE PRESSE



Réunis à Bruxelles le 10 Mai 2014, le collectif des acteurs de la société civile migratoire « CASM » a débattu des mutations que connaît la scène politique marocaine et l'évaluation de la présentation de son mémorandum aux autorités marocaines. Un mémorandum, contenant un bref Etat des lieux rénové sinon inédit, qui a retenu l'attention des autorités marocaines, ainsi qu'une approche des mécanismes de gestion, l'équation de la représentativité et le rôle de notre communauté dans un monde de plus en plus globalisé, le comment servir le Maroc autrement en plus de la proposition d'un projet de Loi ordinaire relatif au CCME et des recommandations pour une nouvelle politique migratoire globale et innovatrice, qui ont trouvé un intérêt particulier de la part des responsables rencontrés.

Lire la suite : <http://wp.me/pUmLI-Ub>

MAROC TOP

La justice hollandaise
confirme les Marocaines dans leurs droits



900 veuves recevront leurs allocations augmentées des intérêts
Bonne nouvelle pour les rapatriés marocains touchés par la décision du gouvernement néerlandais de réduire de 40% les prestations des orphelins et des veuves résidant au Maroc. Ce vendredi 9 mai 2014, la Cour d'appel hollandaise à Utrecht a rendu justice aux victimes en approuvant le jugement du tribunal néerlandais de première instance, rejetant ainsi la baisse des allocations des veuves marocaines et de leurs enfants, indique-t-on à la Fondation Hollande d'assistance aux rapatriés à Berkane. Cette décision finale permettra aux personnes concernées de recevoir leurs droits rétroactivement et avec les intérêts dus à partir du 1er janvier 2013. Quelque 4.500 personnes et plus de 900 veuves au Maroc sont concernées par cette décision contestée, depuis plus d'un an, devant les tribunaux néerlandais.

Lire la suite :

http://www.libe.ma/La-justice-hollandaise-confirme-les-Marocaines-dans-leurs-droits_a50001.html

LA RAM EN PREND POUR SON GRADE



Patrick Poivre d'Arvor, journaliste français émérite, ancien présentateur du 20 heures sur TF1 et écrivain, n'a pas caché sa colère, dimanche soir, contre la fière compagnie aérienne marocaine.

"La fête a été gâchée par Royal Air Maroc, spécialiste du surbooking, pratique scandaleuse et d'un autre âge. Des dizaines de passagers refoulés !"

PATRICK POIVRE D'ARVOR, SUR TWITTER.

<http://www.aufaitmaroc.com/loisirs/insolite/2014/5/12/>

AMNESTY INTERNATIONAL : LA TORTURE PERDURE AU MAROC



Amnesty International a lancé mardi, une nouvelle campagne mondiale de lutte contre la torture. Le Maroc figure parmi les 5 pays où l'organisation souhaite concentrer ses efforts afin que le Royaume joigne la parole aux actes et éradique cette pratique encore courante.

Lire la suite :

<http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2014/5/13/>

ZAMZANI : "L'ISLAM AUTORISE LA FELLATION ET LE CUNNILINGUS"



Lors d'un entretien avec le site arabophone Alhoudhoud, le cheikh Abdelbari Zamzami aborde la sexualité entre l'homme et son épouse et reconnaît que la fellation et le cunnilingus sont autorisés par la religion.

Une nouvelle sortie du cheikh Abdelbari Zamzami. Après les fatwas sur l'onanisme féminin, celui-ci déclare, cette fois-ci, que « *les préliminaires ne sont pas interdits en islam* ». Et ajoute que « *le mari peut téter ou mordiller le sein de sa femme, l'embrasser avec la langue ou encore lui faire un cunnilingus* ». Concernant l'épouse, « *elle peut également faire une fellation à son mari* ». Pour Zamzami, l'islam est une religion qui n'est fermée ni au désir ni aux fantasmes. "Tant que la relation sexuelle ne s'inscrit pas dans le cadre de la zina (adultère ou sexualité hors mariage), le couple, peut laisser libre cours à ses désirs et à ses fantasmes, excepté la sodomie".

<http://www.kabyles.net/zamzani-l-islam-autorise-la-11592>

AVANCÉES INCERTAINES POUR LES FEMMES À TANGER



Le développement économique de l'agglomération urbaine de Tanger, deuxième pôle industriel au Maroc, affecte la femme tangéroise. La multiplication des possibilités d'emploi crée en ville des conditions favorables à son émancipation, mais plusieurs nouvelles constantes font pression sur ces avancées.

Lire la suite :

<http://journalmetro.com/monde/495664/avancees-incertaines-pour-les-femmes-a-tanger/>

CEUTA, UNE ENCLAVE ESPAGNOLE INFRANCHISSABLE POUR LES NON-EUROPÉENS



N'appartenant pas à l'espace Schengen, l'enclave de Ceuta est un sas presque infranchissable pour les non-Européens. Chaque jour, plus de 20 000 Marocains y entrent et en ressortent pour occuper différents emplois, souvent au noir.

Sœur Paula Domingo a le sourire aux lèvres, l'énergie intacte et le cœur gros. « *Quelle est cette pression migratoire médiatisée quasi tous les jours ? On crée un climat délétère. Au début des années 2000, il y avait beaucoup plus de migrants et l'on n'en parlait pas.* »

<http://www.la-croix.com/Actualite/Europe/Ceuta-une-enclave-espagnole-infranchissable-pour-les-non-Europeens-2014-05-14-1150005?xtor=EPR-9-%5B1300635380%5D>

LE MAROC ET LA TUNISIE PARTICIPENT À L'OPÉRATION DE CONTRÔLE DES FRONTIÈRES DE L'UE



L'Union européenne (UE) a lancé mercredi un projet de coopération avec le Maroc et la Tunisie pour le contrôle des frontières extérieures des Etats membres de l'UE (Frontex) et le dossier de l'asile, selon un communiqué rendu public par le Bureau européen d'appui en matière d'asile (EASO) à Bruxelles.

Lire la suite :

<http://www.maghrebemergent.com/actualite/breves/fil-maghreb/item/37389>

BENMOUSSA APPELLE LA DIASPORA MAGHRÉBINE À SE MOBILISER



«La diaspora maghrébine et notamment marocaine est appelée à se mobiliser en faveur de l'intégration régionale». La phrase a été lancée jeudi à Paris par Chakib Benmoussa, l'ambassadeur du Maroc en France. «Ces compétences établies à l'étranger peuvent contribuer, à travers plusieurs projets, à promouvoir les conditions d'attractivité de la région maghrébine», poursuit le diplomate marocain, qui intervenait dans le cadre d'un colloque sur la diaspora maghrébine et l'intégration économique en Méditerranée, lequel colloque se tenait hier dans la capitale de l'Hexagone.

Source : Les Eco

RAMADAN 2014: LA FONDATION HASSAN II POUR LES MRE DÉVOILE SON PROGRAMME



La Fondation Hassan II pour les Marocains résidant à l'étranger a concocté un programme spécial pour l'animation des soirées religieuses au titre du mois béni de Ramadan 2014, indique un communiqué de la Fondation.

Lire la suite :

http://www.atlasinfo.fr/Ramadan-2014-la-Fondation-Hassan-II-pour-les-MRE-devoile-son-programme_a52708.html

Fondation Hassan II
pour les Marocains Résidant à l'Etranger

HOMMAGE À LA PASSION BERBÈRE DU COUTURIER YVES SAINT LAURENT



À travers l'exposition "Femmes berbères du Maroc" transparaît le coup de foudre qu'il a eu pour la culture amazighe en débarquant à Marrakech en 1966.

Comme une réminiscence de son Algérie natale, le couturier trouvera à Marrakech l'occasion d'un regain pour sa créativité. Car tout l'y enchantera, la lumière, les couleurs vives, fauves, les habits et les bijoux traditionnels. Il y séjournera deux fois l'an pour dessiner ses collections et retravaillera ainsi des pièces aussi traditionnelles que le caftan de soie moirée, la djellaba immaculée ou le lourd burnous de laine vierge. Ses collections seront ainsi marquées par un foisonnement de couleurs, ocre, fuchsia, bleu lapis-lazuli, lui qui auparavant dessinait beaucoup en sages teintes sombres : "Cette culture est devenue la mienne, mais je ne me suis pas contenté de l'importer, je l'ai annexée, transformée, adaptée", affirmera-t-il alors.

http://www.lepoint.fr/afrique/culture/hommage-a-la-passion-berbere-du-couturier-yves-saint-laurent-11-05-2014-1821347_2032..php

BELGIQUE TOP

L'EXÉCUTIF DES MUSULMANS DE BELGIQUE ENGAGE



(Master en droit ou sciences politiques)

L'Exécutif des Musulmans de Belgique est l'organe représentatif du culte islamique auprès des autorités publiques, chargé de la gestion du temporel de ce culte. Il traite les dossiers de reconnaissance des mosquées et des imams, les dossiers des enseignants de religion islamique, la désignation de conseillers islamiques auprès des établissements pénitentiaires etc.

Il engage un collaborateur à temps plein, à durée indéterminée.

Fonction : Gestion juridique et administrative des communautés islamiques locales reconnues par l'État en Région wallonne et Région de Bruxelles-Capitale.

Voir sur le site: [MailScanner has detected a possible fraud attempt from "l.facebook.com"](http://www.embnet.be/)
[claiming to be http://www.embnet.be/](http://www.embnet.be/)

LA RECHERCHE DES SUCCESS STORIES



Nous recherchons des jeunes entrepreneurs et/ou acteurs associatifs pour la représentation du Maroc dans des manifestations officielles suite à un processus de sélection

Un ou Une jeune entrepreneur. Un acteur ou Une actrice associatif(ve)

De nationalité marocaine

Âgé(e) de 18 à 25 ans

Ayant réussi votre projet d'entreprise

Ayant mené des actions réussies dans son association

fje.contact@gmail.com

INTERNATIONAL TOP

LE DROIT DE VIVRE EN FAMILLE EST UN DROIT UNIVERSEL

APPEL pour les élections européennes 2014



Les limitations injustifiées ou vexatoires imposées aux étrangers menacent la cohésion sociale, car elles engendrent des sentiments d'hostilité vis-à-vis de la société d'accueil et contribuent à répandre des comportements de légitimation de l'injustice et de la discrimination des étrangers, aussi bien dans les administrations publiques que dans la population autochtone. Nous demandons aux Candidats au Parlement Européen de prendre position sur ces thèmes.

Adhérez à l'appel :
<http://www.coordeeurop.org/component/ckforms/?view=ckforms&id=1#ja-footer>

LE QATAR COMPTE ABOLIR LE SYSTÈME DE PARRAINAGE DES TRAVAILLEURS ÉTRANGERS



Le Qatar, sous le feu de critiques internationales et qui prépare le Mondial de 2022, a promis mercredi l'abolition du système de parrainage qui met les travailleurs étrangers à la merci de leurs employeurs qataris. La nouvelle loi doit cependant être soumise au Conseil de la Choura, une instance consultative, et à la Chambre de Commerce et d'Industrie avant son adoption. Le parrainage est un système juteux pour les autochtones des monarchies pétrolières du Golfe, qui leur permet d'engranger des revenus en monnayant leur "parrainage" de tout expatrié. Bahreïn est le seul pays de la région à l'avoir aboli, alors que les Emirats et le Koweït ont assoupli certaines dispositions comme l'imposition d'un visa de sortie. Source : le20heures

EXPOSITION « FEMMES EN LUTTE » FEMMES, IMMIGRATION ET MOBILISATIONS DES QUARTIERS POPULAIRES



Exposition « Femmes en lutte »
Femmes, immigration et mobilisations des quartiers populaires
du 5 juin à 14:30 au 27 juillet
Centre Musical Fleury Goutte D Or Barbara
1, rue de Fleury 75018 Paris
Métro : Barbès-Rochechouart
RER : Gare du Nord
Bus : 30 – 31 – 54 – 56 – 65

Une exposition de Pangée Network, soutenue par l'Acsé, en partenariat avec Tactikollectif, Remem'beur, Ancrages et le Centre Fleury Barbara Goutte d'or.

Cette exposition revient en images sur les grandes mobilisations portées par les femmes immigrées et leurs enfants depuis trente ans dans les quartiers. Pionnières en matière de luttes pour les droits civiques, contre les violences racistes et sécuritaires, les expulsions ou le mal logement, ces héroïnes du quotidien ont pris en charge le combat pour l'égalité des droits et marquent ainsi durablement l'histoire et la mémoire des mouvements sociaux en France. A cette occasion, plusieurs tables-rondes réuniront chercheurs-ses et militant-e-s qui éclaireront l'histoire des mobilisations au féminin dans les quartiers populaires.

LE COLLÈGE MUSULMAN DE MONTIGNY-LE-BRETONNEUX



Le collège musulman de Montigny-le-Bretonneux est ouvert depuis cinq ans et accueille aujourd'hui une centaine d'élèves. (LP/M. Fi.)

« C'est une vraie douche froide. » Slimane Bousanna, directeur du seul collège musulman du département, à Saint-Quentin-en-Yvelines, ne comprend pas. Il y a quelque temps, le rectorat lui a refusé le contrat d'association avec l'Éducation nationale qui permet de bénéficier de subventions publiques.

Lire la suite :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index..php

UN AMBASSADEUR DÉMISSIONNE SUITE À DES DISCRIMINATIONS AU QUAI D'ORSAY



Ce n'est pas tous les jours qu'un ambassadeur démissionne de son poste. Zaïr Kédadouche, ambassadeur de France en Andorre a démissionné au mois d'avril 2014 suite à des discriminations raciales dont il dit avoir fait l'objet au Quai d'Orsay. Il a saisi la justice et a écrit une lettre au président de la République.

Pour lire la suite, suivez ce lien:

<http://www.enfantsdelapatrie.net/actualites/nationale/enfants-de-la-patrie-un-ambassadeur-demissionne-suite-a-des-discriminations-au-quai-d-orsay-actu195.html>

Lire aussi :

<http://tempsreel.nouvelobs.com/monde/20140512.OBS6853/>

DÎNER CARITATIF



Nous organiserons le jeudi 29 mai au Salon Belle Epine à Rungis à partir de 19H00 un dîner caritatif pour financer la scolarité de nos élèves dans un environnement éducatif sain.

Ce dîner sera l'occasion de vous présenter les résultats de 6 années de fonctionnement de l'établissement, d'enseignement, d'éducation et d'accompagnement scolaire des enfants de la communauté musulmane du Val-de-Marne.

En espérant que vous pourrez être des nôtres avec vos proches et vos amis, merci de confirmer votre présence à contact@education-savoir.fr - Tél : 01 45 73 96 91

Date : le Jeudi 29 mai 2014, de 19h00 à 23h00,
Lieu : Salon Belle Epine, 16 rue des routiers, 94150 Rungis
Réservation : <http://www.weezevent.com/diner-caritatif-education-et-savoir>
PAF : 25 euros / personne

LA RENTRÉE SCOLAIRE



France : La rentrée scolaire des 12 millions d'élèves est reportée au 2 septembre, au lieu du 1er septembre comme initialement prévu, date à laquelle les professeurs effectueront leur pré-rentrée. C'est ce que vient d'annoncer, ce vendredi, le ministre de l'Education nationale Benoît Hamon.

MAGHREB SOLIDAIRE



Date : le vendredi 23 mai, de 19h à 23h30
Lieu : Les Salons de la Boétie, 75008 Paris

Le rôle des diasporas dans les actions de solidarité au Maghreb
Les nouvelles pratiques de l'économie sociale et solidaire

Les sujets abordés durant cette table ronde :

- Quel lien y a t-il entre l'économique et le solidaire
- Comment s'organise la société civile pour développer le mieux vivre, l'emploi et le développement des régions les plus démunies
- L'implication des diasporas issues du Maghreb dans les projets solidaires
- Le printemps Arabe a t-il fait évoluer les pratiques solidaires ?
- Quel lien y a t-il entre les initiatives locales et les diasporas
- Les nouveaux modes de financements de l'économie participative et solidaire

Djamila Zéraoui - Selectmaghreb.com

séminaires dispensés par des spécialistes
en sciences islamiques

Intro à la philosophie islamique
24/05 de 10:00 à 16:30

Dr Yahya Michot
Rue Broyère 23
1070 Bruxelles
0471 130 250
www.alkhayria.org

Ibn Taymmiya et le Chiisme
25/05 de 13:00 à 18:00

Les 24 et 25 mai 2014

Entrée libre et gratuite !

Alkhayria Belgica asbl

N'oubliez pas de rentrer votre déclaration dans les délais

Belgique : vous pouvez créer votre déclaration de revenus personnelle (l'année d'imposition 2014 revenus 2013) de soumission en ligne par www.taxonweb.be.

En tant qu'utilisateur de Tax-on-web, vous avez le temps jusqu'au 16 Juillet 2014 pour déposer votre déclaration de revenus.

Il est essentiel, pour les contribuables, de remplir cette obligation de manière scrupuleuse, et en respectant les délais légaux. Cela leur permet, d'une part, d'éviter des sanctions qui peuvent être élevées, et d'autre part, cela a une incidence essentielle au niveau de la charge de la preuve.

[MAROC](#) - [BELGIQUE](#) - [INTERNATIONAL](#) - [TOP](#)

Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 18 mai 2014

Dounia News

Abonnement

Votre email



Les archives

» <http://wp.me/pUmLI-Rk>

» http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index..php



Ce courrier électronique ne contient aucun virus ou logiciel malveillant parce que la protection [Antivirus avast!](#) est active.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à
nieuwsarchief@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

